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 共青团改革验收工作 
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你想要的联系方式都在这儿 

团委微博：湖北师范大学文理学院团委 

团委抖音号：1284957157 

团委 QQ 公众号：3104800142 

学生联合会 QQ 公众号：2323246495 

社团联合会 QQ 公众号：3618796215 

团委宣传部 QQ 公众号：2166185424 

校广播台 QQ 公众号:1853617659 

校学习部 QQ 公众号：2639286836 

校心理部 QQ 公众号：212561915 

湖师大文理青协 QQ 公众号：3362266149 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一丝燥热尚可接受，但到了夜晚，我经

常会被热醒。 

这样一来，空调问题开始由南北差

异升级为宿舍矛盾，困扰了我们很多日

日夜夜。最终，我向室友们提议，针对

空调的开关以及温度问题制定一个规

定。大家相互让步之后得出结果：睡觉

前温度开低一点，在 21℃-25℃，整体

入睡时开睡眠风，温度开到 26℃，在空

调风口觉得冷的同学盖被子，远离空调

觉得热的同学开静音小风扇。 

对于我来说，我合理地表达了我的

诉求，问题得到了解决，也不会影响到

与室友的关系。 

李金娃（2020 级）心想：没上大学

前，我感觉自己是个很内向的人，不好

意思看别人的眼睛，不好意思请别人帮

忙，也有点不好意思跟异性交流。特别

是报名参加社团的时候，忐忑不安，心

想，我这样的社恐人士真能“存活”下

来吗？事实证明，经过了大一，我不仅

“存活”了下来，而且还变得格外开朗

和外向，我无比庆幸当初没有回避社交。

在心理热线部门，我遇到了很多与我特

质相同的同学，跟他们的日常相处十分

温暖而放松，我们会一起共情、研讨来

电、关心彼此、分享八卦，相互排忧解

难、出谋划策。在即兴戏剧社“椰丝团”， 

 

 

 

    

 

 

 总第 20 期 

 黄石团市委莅临我校开展 

相对内向的同学，建议从小事做

起，慢慢适应，尝试找一个能聊得来的

同学去交朋友，在尴尬、胆怯、不知所

措的时候，有个小妙方不妨试下：直接

表达你的处境。“我不知道该怎么说好”

“我有点紧张”“我可能需要一点时间

想想再说”，附加上万能的语气词“额”

“嗯”“啊这”，还可以加上摸脑袋、

绞手指，别忘了，相比于躲在一个没有

社交的场合自闭，这样的你已经有很大

的进步，也能让他人看见真实而可爱的

你。 

 

 

▲第一次户外活动 

 

 

 

 

意味着按照你的理想方式解决，而只

是意味着学会带着问题前进，意味着

你能主动为自己负责，承担后果，收

获成长。在此可以提取一些共性的经

验供大家参考。 

如何开始有质量的人际关系？建

议同学们尊重自己的节奏，同时适当

跳出舒适区。 

大一新生人际交友最担心，师兄师姐教你非暴力沟通 

 

 

 

 

 

 

 

我校成功举行第十三届 

 

 

系分管领导与青年师生代表，全面检查

了我校共青团改革工作情况。 

本次会议的成功召开，对促进我校

共青团工作的全方位发展、增强我校共

青团组织引导力与凝聚力具有重要意

义。 

 

本次仪式以“回顾过去，展望未来， 

 

文理社团，蓬勃发展”为主题。仪式

开始，第十三届社团联合会执行主席

张凤英向各位老师、社团社长与副社

致意并发言。随后进行交接仪式，学

工部部长汪崇文为社团社长颁发聘

书。接下来由社长代表朱家成、第十

三届社团联合会主席程楠依次发言，

社团指导老师尹誉霖进行了总结性致

词。最后，仪式在所有社长、副社与

老师们的合影留念中圆满结束。 

本次仪式的成功举行，有利于调

动社团社长们的工作积极性，增强社

团内部凝聚力，提高我校社团的创造

力，同时促进各个社团朝着健康、有

序的方向更快、更好地发展。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

对于即将踏入大学校园的小萌新来

说，崭新的大学生活帷幕即将拉开，在

兴奋、期待之余，是不是也有些小紧张？

根据北师大心理学部近日针对大一新生

所做的调查问卷显示，在对接下来的大

学生活最担心和顾虑的话题中，“人际

交友”占比最高，高达 71%。 

具体来说，大家担心的有： 

我能不能和新同学建立友谊？如何

和师兄师姐交流？害怕麻烦到他人怎么

办？ 

能否和宿舍室友相处融洽？有分歧

怎么办？ 

不知道怎么开始集体生活,能不能

迅速适应新的环境？ 

更多的同学则是用“宿舍关系”“南

北差异”这样简单的关键词来表达担心。

如果你感到迷茫和焦虑，不如先看看北

师大心理学部即将进入大二、大三的师

兄师姐怎么说吧！ 

李鑫锴（2019 级）：初次来到北方，

住进集体宿舍，感觉跟我之前的生活差

异很大。最有感触的是开空调问题。 

9 月份，北京还比较燥热，我经常

把空调调到 21℃，享受最极致的凉爽，

而室友中有 4 个北方人，不适应吹冷风。

北京本地室友意见最大，经常在我不注

意的时候调高温度或关闭空调。白天的 

 

 

我体会到了即兴创造的魅力，享受大家一

起迸发灵感，碰撞火花的过程。每一次都

笑到脸痛，意犹未尽，一周的烦心事好像

都飞走了。或许师弟师妹们也会像我之前

一样，担心自己在人际交往方面会出现困

难，其实看到这里，你可以稍微放心啦！

因为很多改变都是悄悄进行的，不妨去尝

试迈开第一步，可能会有意料之外的收

获。 

张海茹（2020 级）：关于人际交友，

我想强调的是：尊重和别人的差异，允许

他人自由表达，也要捍卫自己自由表达的

权利。所以，一定要学会感受我们的情绪

和需求，并且勇敢地表达出来。这并不是

自私，而是强调每一段关系当中，“自我”

都是非常重要的。可能会有不少同学担

心：如果我说出自己的不满，会不会影响

和室友之间的关系？比如，假如室友经常

熬夜，导致我们无法睡觉，那我们就需要

表达不满的情绪和需求，而不能因为担心

得罪人而不敢说。除了有勇气，还要采取

比较合理的方式说出自己的诉求，而这样

的我们因为足够真实，也才能交到真正的

朋友心理教师反馈几位学长现身说法，也

是从视角证明，无论你是何种个性、特征，

可能都会遇到一定程度的人际适应上的

挑战，但是只要带着勇气和真诚去面对，

最终也能适应。不过，有时候“适应”不 

 

 

 
我校隆重举行“请党放心

强国有我”升旗仪式 

 

 

 

五星红旗进场。礼毕，伴随着《义勇

军进行曲》，五星红旗冉冉升起，全

体师生行注目礼。接下来由优秀学生

代表赵汝祎、学生会执行主席林鑫依

次进行国旗下发言，汪崇文老师致辞。

致辞从树立爱国主义情怀、学习知识

本领、养成良好习惯三个方面阐述了

新时代青年的责任与担当。随后进行

《我和我的祖国》合唱，同学们手中

的小红旗在晨曦中猎猎作响，场面激

励人心。最后，仪式在全体成员三次

震耳欲聋的“请党放心，强国有我”

的呐喊声中圆满结束。 

（通讯员：刘萍萍）10 月 29 日上

午 9 点，我校在行政楼 303 成功召开共

青团改革预验收会。团市委副书记胡天

佑、团市委学少权益部干部吴金花、梁

传奇、干事肖芳莅临我校指导共青团改

革工作，学工部部长汪崇文、教育与艺

术学部党总支书记李先华、理工学部党

总支副书记肖圣芳、驻社区书记陈小龙、

团委书记兼学工部副部长陈荟芸、教育

与艺术学部辅导员尹誉霖、经济与管理

学部辅导员姜希望出席会议。会议由学

工部副部长兼驻社区书记陈小龙主持。 

会上，驻社区书记陈小龙结合我校

实际情况，从政治、实践、组织建设机

制、保障支持机构四个方面作出详细说

明。随后，团市委领导按照验收工作安

排，对我校“政治教育、政治举荐、意

识形态工作责任制、育人载体、第二课

堂成绩单、就业创业、共青团、学生会、

学生社团、组织领导、队伍建设、资源

保障”开展了评估材料审阅最后，团市

委领导分别访谈了校团委主要负责人、

院 

 

 

 

 

社团社长聘书颁发暨社 

 团交接仪式 

 
（通讯员：刘萃芳）10 月 12 日中

午 12：30，我校在图书馆报告厅举行

由社团联合会主办的第十三届社团社

长聘书颁发暨社团交接仪式。学工部

部长汪崇文、社团指导老师尹誉霖、

第十二届和第十三届社团社长、副社

出席了此次仪式。仪式由蒋心贝和李

克主持。 

 

 

 

▲社团社长聘书颁发暨交接仪式 

 

（通讯员：田聪、王汝阳）10 月

18 日早 7：00，我校于操场隆重举行“请

党放心，强国有我”升旗仪式。学工部

部长汪崇文、各学部辅导员出席仪式，

全体团学联成员参加本次升旗仪式。仪

式由范丰源主持。 

▲国旗班升国旗 

本次升旗仪式的顺利举行，具有

深刻的爱国主义教育意义，既增强了

师生的集体荣誉感和民族责任感，又

激励了师生以敢立潮头的勇气和一以

贯之的决心向着实现中华民族伟大复

兴的宏伟目标奋勇前进。 

 

仪式开始，国旗护卫队队员们护送

五 

强国有我”升旗仪式 

国旗班风采展示 

罗昌，男，于 2020 年 9 月退伍，曾服役于

湖北消防总队荆门支队。退役复学后，本着退

伍不褪色的满腔热血加入湖北师范大学文理学

院国旗班并担任第四届总班长，负责国旗班的

日常内务，积极配合学校各项工作，为学校的

发展和国旗班的发展做出了很多贡献！ 

 

王宇，男，曾服役于武警浙江总队机动支

队，于 2020 年 9 月 1 日退出现役，就读于经济

学 1901 班。复学后，响应学校号召，参加国旗

班建设并担任湖北师范大学文理学院国旗班第

四届班长一职。希望把一不怕死、二不怕苦的

战斗精神和作风，融入国旗班的训练中并传承

下去！ 

 

杨宁，男，2020 年 9 月退伍，曾服役于

中国人民解放军驻港部队。退役后，加入湖

北师范大学文理学院国旗班担任第四届班

长。带领第四届队员们每日训练，为了学校

每周一国旗的顺利升起，付出了很多。 

 

王梓卉，女，曾服役于中国人民解放军

31631 部队，2021 年退出现役。现任湖北师范

大学文理学院第五届国旗班班长。本着对国旗

的热爱和军人退伍不褪色的信念，复学后积极

投身于国旗班建设之中，主要负责队内日常训

练和思想教育工作，希望和国旗班一起成长进

步，努力成为一名优秀的班长。 

 

张攀，男，曾服役于中国人民武装警察部队某

部侦察连，退役复学于高职一学部 20 届新能源汽

车技术 1 班。现任湖北师范大学文理学院第五届国

旗班班长。本着对祖国的热爱，为护卫国旗尽一份

力。参与国旗班建设，负责队员日常训练。发扬了

退伍不褪色的军人本色。 

李祖昌，男，2017 年九月参军入伍，曾

服役于原武警第 128 师，2018 年六月参加上

合组织青岛峰会执勤安保，2019 年参加国庆

七十周年联欢晚会主题表演。本着退伍不褪

色的原则，成为湖北师范大学文理学校第五

届国旗班的班长，也将会致力于成为一个优

秀的班长，与国旗班共同进步！ 

 

“不相信有完不成的任务，不相信有克

服不了的困难，不相信有战胜不了的敌

人。” 

    

“长津湖”观影活动 

观影现场 


